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В номере:

ф В о к т я б р я  -  Д е н ь  р а б о т 
н и к  с е л ь с к о г о  х о з я й с т в а  и 
перерабаты ва ю щ ей  п р о м ы ш 
л е н н о с т и .
4 “ О с т а н о в и с ь . . .  П о д у 

м а й !”
4 У н и в е р с и т е т с к и е  б у д 

е м ... И  п р а з д н и к и .
4 “ Б л и з н е ц ы - б р а т ь я ” .
4 И н т е р в ь ю  и с п о л н я ю 

щ его о б я з а н н о с т и  п р е д с е д а 
теля к о м и т е т а  по д е л а м  к а 
з а ч е с т в а  Х а н т ы - М а н с и й 
с к о го  а в т о н о м н о г о  о к р у г а  
В .Н . З у б о в а .
4 И н в а л и д ы  о т с т а и в а 

ю т с в о и  и н т е р е с ы . 
ф Т а л и н к а .
4 К  7 0 - л е т и ю  о к р у г а .
4 И А  “ Ш г р а - И н ф о р м ”  

с о о б щ а е т .
4 П е р е д а е т  п р е с с - с л у ж 

ба г у б е р н а т о р а  Х а н т ы - М а н 
с и й с к о го  а в т о н о м н о г о  о к р у 
г а .
4 В  у с л о в и я х  ч р е з в ы 

ч а й н о й  с и т у а ц и и .
4 Х р о н и к а  п р о и с ш е с т в и й . 
4 П р о г р а м м а  Т В .
4 О б ъ я в л е н и я . Р е к л а м а .
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Перемены 
в “Памяти”

Главным вопросом на 
, внеочередном собрании об

щественной организации 
“Память”, которое состоя
лось 3 октября, стало пере
избрание Д. А. Кравченко, 
председателя организации.
В отчете о проделанной за 
полтора года работе сам он 
дал положительную оценку 
деятельности “Памяти”, но 
вот ребята-“чеченцы”, входя
щие в объединение, вырази
ли недоверие. По большому 
счету, собрание плавно пере
текло в скандал с серьезны
ми претензиями и обвинени
ями. В результате, после 
голосования, прежний пред
седатель “Памяти” был от
странен от занимаемой дол
жности, и лидеры орга
низации предложили канди
датуру Евгения Филиппова, 
участника первой чеченской 
кампании. Мнения зала раз
делились: одни были “за", 
другие хотели бы предоста
вить Дмитрию Кравченко вре
мя для исправления ошибок.

Финалом заседания ста
ли выборы общественного 
совета и назначение Е. Фи
липпова главой организации 
“Память” с полугодовым ис
пытательным сроком.

О. НИКОЛАЕВА.
^ ........ ---------- ^

• 15 октября  -  Д ень работников дорожного хозяйства

Сезон закончен. 
Впереди - другой.

Кто у нас дороги не ругает? Кто 
не прохаживается "добрым” слов
цом о по поводу подходов и подъез
дов к домам, а также - состояния 
некоторых дворов? Только немой, 
наверное. Тем не менее, работники 
муниципального дорожного ремонт
но-строительного управления свое 
дело знают, план на сезон (а основ
ная работа у дорожников приходит
ся на лето) в принципе выполнен. 
Лето закончилось, фору дорожникам 
дает относительно теплая и сухая 
осень. И работники МДРСП зато при
роде благодарны. Поступил долгож

данный щебень, можно уверенно го
ворить о том, что все работы будут 
закончены.

- Основной задачей на лето-2000 
у нас было асфальтирование. -  го
ворит главный инженер МДРСП Кон
стантин Владимирович Василин. -  
Свой асфальтовый завод мы запус
тили в середине июня, по плану дол
жны были выпустить 12 тысяч тонн 
асфальтобетона, выдали -14,5 ты
сячи. Перевыполнение -  за счет по
мощи от ДРСУ-7 битумом и щебнем. 
По плану должны были заасфальти- 
ровать4,7километра, сделали-5,1.

Из-за отсутствия щебня летом 
не удалось полностью выполнить ра
боты по улицам Пушкина, Суторми- 
на, Почтовой и Мирной. Сделана там 
половина земляных работ, дорожни
ки обещают закончить все, вместе 
со щебеночным покрытием, до Но
вого года.

На работы по дороге на поселок 
Энергетиков запланировано осво
ить 1200 тысяч рублей, руководи
тель МДРСП Александр Михайлович 
Карабейников заверил, что деньги 
будут освоены. На этой дороге тре
буется укрепить и расширить обо
чины.

Возле православного храма вы
полняется благоустройство терри

тории. Как на грех, окружает здание 
тяжелая тинистая почва - беда для 
дорожного производства. Но, тем не 
менее, работы около церкви начаты 
и будут закончены в этом году. Сде
лают дорожники подъездную дорогу 
и путь вокруг храма для крестного 
хода.

Неплановый объект- централь
ный рынок. Но работа здесь близит
ся к концу в намеченные сроки тер
ритория около рынка приобретет 
благоустроенный вид. Вовсю тру
дится бригада, с нивелиром переме
щается по территории старший про

экскаваторе.
- Представьте, - 

говорит Владимир 
Анатольевич, - при
ходилось раскапы
вать газоны, убирать 
деревья, траншеи 
рыть.. Что делать -  
надо! А люди подхо
дили, кричали: “Что ж 
ты творишь, мы са
жали, старались...”. 
Ушел к дорожникам. 
Теперь народ даже 
спасибо говорит за 
работу.

В муниципаль
ном дорожном ре
монтно-строитель
ном предприятии 
скоро откроется цех 
малых форм, там бу
дут производить 
собственными сила

раб Вера Валентиновна Матвеева. 
Хорошенькая хрупкая женщина -  
старший прораб у дорожников!

- Отлично справляется с обязан
ностями, - отозвался о ней К В. Ва
силин, - не каждому мужику такое 
удается!

В.В. Матвеева закончила инсти
тут по специальности “Промышлен
ное и гражданское строительство”. 
Работала в тресте “Приуралнефте- 
газстрой”, была там такая организа
ция -  СУ-99. Сейчас успешно руко
водит дорожным участком, в 
подчинении у нее пять мастеров и 
один прораб. Сказала, что нетрудно 
заниматься делом, коллектив хоро
ший, никаких конфликтов нет. И от
вернулась к своему нивелиру: дело 
не ждет.

Закончены работы по благоуст
ройству территории около помеще
ния ЗАГСа. Последнюю порцию ас
фальта ожидает асфальтоукладчик, 
за рычагами которого -  Владимир 
Анатольевич Евдокимов. Он - бри
гадир звена укладки асфальта. Зи
мой пересаживается в кабину сне
гопогрузчика, который за клешни, 
постоянно к себе подгребающие, 
прозвали “Чубайсом”. Трудится В.А. 
Евдокимов в МДРСП пятый год, 
прежде работал в “Теплонефти” на

/

ми бордюрный камень и тротуарную 
плитку. Сейчас в цехе сильно пах
нет ацетоновой краской (красят все 
металлические конструкции), стоит 
вибростол, собранный из подручных 
материалов. Есть станок резальный, 
трубогиб. На пробу уже сделано 300 
метров бордюрного камня, часть 
которого использована на окаймле
ние “островков безопасности" воз
ле магазина “Садко” и ГКЦ “Плане
та". В плане у предприятия - 
приобрести вибропресс, чтобы ра
ботать по последнему слову техни

ки, с песчаным бето
ном.

Очень надо пред
приятию иметь соб
ственный железнодо
рожный тупик, чтобы 
делать запасы щебня и 
битума Строитель
ство запланировано на 
зиму. Специалисты уча- 

; стка АБЗ (начальник 
: Н И. Полищук) будут за

действованы на этой 
работе в полном соста
ве

На предприятии 
трудятся около 200 че
ловек в общей сложно
сти. Обслуживают 80 
километров городских 
дорог. Работают так, 
что,честно говоря, со
здается впечатление, 
что, если бы с самого 
начала, с основания го
рода, за дорогами был 
такой уход, как сегодня, 
никто не сказал бы, что 
в Нягани две беды, и 
одна из них-дороги. Но 
это - “если бы”...

Предзимье - пора 
настороженности. С 

первым же снегом на предприятии 
введены круглосуточные дежур
ства - в ожидании гололеда, главно
го зимнего несчастья. Переоборудо
вана техника, запасы песка и 
соответствующих добавок к нему 
сделаны. Впереди зима.

Н. ШАМРО.
На снимках.! справа вверху) на

чальник МДРСП А.М.Карабейников 
и главный инженер К.В. Василин; 
(слева) В.А. Евдокимов; (в центре) 
В.В. Матвеева.

Фото С. ТРИФАНОВОЙ.

Короткие новостиКак мы уже сообщали своим 
читателям, в Ханты-М ан

сийском автономном округе развер
нута работа сети постоянно действующих при
емных губернатора А. В. Филипенко. В Нягани 
работа приемной, по словам се руководителя 
Р. А. Ильясова, была начата в сентябре. На се
годня прием горожан, согласно утвержденному 
графику, ведется в здании городской админист
рации (кабинет № 3; телефон: 3-03-07). Прием
ными днями являются вторник и четверг (с 14.00 
до 18.00 часов).  ̂ +

В компе октября во Всероссийском выс
тавочном центре Москвы будет проведе

на очередная выставка “ Пресса-2001 . Впервые 
отдельным стендом на ней будет представлен 
Ханты-Мансийский автономный округ.

В ходе выставки предусматривается пред

ставление наиболее влиятельных на Югорской 
земле средств массовой информации, демон
страция издательской продукции. В выставоч
ный каталог включена н наша газета -  “Вест
ник Приобья”.

А.ЛУЧКИН.
*  *  *

Первое в этом году заседание коорди
национного комитета содействия за
нятости населения прошло в здании городс

кой администрации 5 октября. Под председа
тельством С. А. Попова, заместителя главы 
администрации Нягани по социальным воп
росам, входящие в состав совета руководите
ли различных городских структур рассматри
вали предложения по организации и

финансированию городских про
грамм занятости населения. В част
ности, обсуждался вопрос об ока

зании материальной помощи Няганскому 
обществу инвалидов, на базе которого рабо
тают ОАО “ Милосердие” и “Диа-сервис” . 
Предложение передать этим предприятиям за
каз от муниципальных и бюджетных органи
заций на пошив спецодежды и постельного 
белья будет рассматриваться на следующем со
брании комитета, в середине октября. К это
му же времени комитету по делам молодежи 
совместно с НЦЗН поручено подготовить 
бизнес-план учреждения молодежной биржи 
труда. Администрация города уже готова под
держать проект, тем более что правительство 
ХМАО рекомендует создание молодежных 
бирж занятости в городах округа.

О. НИКОЛАЕВА.
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